

SUSCRIPCIONES

Pago anticipado
Alcoy: un mes 1'50 pesetas—Trimes-
re 5)—Fuera 5'25 id.—Extranjero
id.—Ultramar 8 id.—Recibe anuncios y
cartas en la Administracion.

Números sueltos 40 céntimos.

EL SERPIS

ANUNCIOS.

Pago anticipado
Se suscribe en Alcoy, en la Admini-
tracion e lle del Mercado 41 y 43 im-
prenta á donde se dir girá toda la corre-
pondencia.

Números atrasados 25 céntimos.

PERIÓDICO DE LA MAÑANA.

AÑO OVI.

ADMINISTRACION
CALLE DEL MERCADO 11 Y 13 ENTRESUELO

ALCOY, MIERCOLES 7 DE MAYO DE 1884.

REDACCION
CALLE DEL MERCADO 11 Y 13 ENTRESUELO

NÚM 1856

ALCOY 7 DE MAYO DE 1884

Viajes y exploraciones.

METEOROS.

(Continuacion.)

El 17 de Agosto de 1883 apareció un me-
teoro en muchos puntos de la Gran Bretaña
y tambien en el continente. Era como una
bola luminosa que elevándose al Norte-Nor-
deste, casi de una forma esférica, se fué ha-
ciendo elíptica, aumentándose gradualmente
con una cola, segun iba ascendiendo. En su
carrera experimentó un notable cambio,
cambio observado frecuentemente en el paso
de esos aerolitos, y que consiste en divi-
dise ó quebrarse. Despues de esto con-
tinuó como una masa, pero formando gran
número de bolas apiñadas unas mas largas
que otras todas con cola o dejando señales
tras de sí. Su movimiento era muy igual
despidiendo chispas y una brillante claridad
que iluminó todos los objetos hasta una in-
creíble distancia; pasó despues al Este, é in-
clinándose considerablemente al Mediodía se
fué alejando hasta perderse de vista.

Este lindo meteoro que fué visto en Shet-
land y al Norte de Escocia y que se eleva-
ria probablemente del planeta Marte, hizo
que no se dudase que habia empezado en la
mas remota parte de la isla. Habiendo
pasado por Essex y los estrechos de Dowres,
entró probablemente en el continente
por Dinskirck, donde lo mismo que en Carais
y en Astenoy se le creyó vertical.

En la parte meridional vióse en Bruselas
en Paris y en Borgoña, probando esto sufi-
cientemente que atravesó trece ó catorce gra-
dos de latitud, describiendo una estela de lo
menos 1000 millas sobre la superficie de la
tierra que escedía á todo lo que se habia
visto hasta entonces en semejantes fenóme-
nos.

Durante el paso de este meteoro por Bru-
selas, la luna apareció roja, pero pronto re-

cobró su color natural: los resultados de
varias observaciones le dió una elevacion
de mas de 50 millas sobre la superficie de la
tierra en una region donde el aire es á lo me-
nos 30,000 veces mas escaso que aqui abajo.

Suponien lo que el diámetro transversal de
este meteoro subtendiera un ángulo de 30
minutos cuando pasó por el zenit, y que
tuviese cinco millas de altura, deberia tener
casi media milla de traves. La cola aparecia
algunas veces diez ó doce veces mas larga
que el cuerpo pero no era asi realmente sino
de una longitud de una milla y media ó
dos.

Ahora si los contenidos cúbicos se consi-
deran cilindricos y completos en todas direc-
ciones, tan enorme masa debe ser objeto de
admiracion como tambien su extraordinaria
velocidad.

Esta velocidad, segun las observaciones
de Herschell y de otros astrónomos no fué
menos de 20 millas por segundo segun este
cálculo debia recorrer toda la Gran Bretaña
en menos de medio minuto y en siete todo
el diámetro de la tierra.

El 4 de Octubre del mismo año de 1783
dos meteoros fueron vistos en Inglaterra. El
primero á las tres de la mañana, del cual
tuvieron noticia pocas personas á causa de
la hora; parecia elevarse al Norte, á peque-
ña altura, haciéndose estacionario y unién-
dose ligeramente y despidiendo una claridad
como la del dia.

Desvaneciése á los pocos minutos, dejan-
do tras sí un surco luminoso.

Esta especie de trémula apariencia ha-
biase observado en otros meteoros como
tambien quedarse estacionario por algun
tiempo bien al principio ó al final de su car-
rera.

El segundo apareció como una corriente de
fuego semejante á las estrellas errantes que
se ven á menudo, continuando en esta for-
ma hasta cierta distancia, deshaciéndose sú-
bitamente en una intensa claridad azulada,
peculiar á estos meteoros que puede compa-
rarse á las de la India ó á la de las grandes

chispas eléctricas. Despues de esta ilumina-
cion despidió una luz rojo-oscuro que per-
manecié visible durante un minuto. Este me-
teoro no tenia cola sino que era casi un
cuerpo esférico y algo elíptico. Despues
de moverse unos diez grados en ese estado,
se extinguió de repente sin dejar oír explo-
sion alguna.

F. Pintado.

Madrid 5 Mayo 1884.

Crónica científica.

Insectos.—Locomotion del cerebro.

El doctor Dewitz cree que las moscas emi-
ten por los pelos de sus patas un fluido median-
te el cual pueden adherirse á las superficies
lisas verticales. Por otra parte, el doctor Bon-
bouts ha publicado recientemente un trabajo in-
terezante en que sostiene que dicha adherencia
no se debe á la viscosidad del líquido, sino á
una accion de capilaridad. En apoyo de su
teoria ha hecho numerosas experiencias que
le han conducido á la conclusion de que la
accion capilar ejercida entre el fluido y los
pelos de la mosca es capaz de sostener un pe-
so de 45 centigramos próximamente, mien-
tras que, por término medio, este insecto no
pasa más que 3 centigramos.

De las experiencias practicadas por Colin se
deduce que el cerebro de los carneros se desvia
sensiblemente de la caja ósea, siguiendo los
movimientos del animal en todos sentidos. M.
Luys ha logrado comprobar que existe un
hueco entre la superficie exterior del cordero
y la superficie interna del cráneo, que permi-
te moverse á la masa encefálica dentro de
ciertos límites.

En posicion horizontal, por ejemplo se desvia
la masa del cerebro hacia la parte posterior del
cráneo, aumentando así el hueco que existe en
la region frontal.

En actitud vertical la presion se ejerce na-
turalmente de arriba á abajo, produciendo el
máximo de hueco en la parte superior de la
caja craneana. De aqui resulta que la actitud

del cuerpo debe influir en grado más ó mé-
nos sensible el modo de funcionar del cerebro,
disminuyendo ó aumentando el aflujo de san-
gre en tal ó cual de sus partes.

Aunque quizás sería prematuro aceptar todas
las conclusiones de M. Luys nos parece, quan-
do ménos, dudoso que el cerebro humano se
mueva dentro del cráneo, no obstante los lazos
de union que tiene con las paredes de éste y
á pesar del líquido protector que su superfi-
cie como para amortiguar los choques ó su-
vizar las vibraciones exteriores.

R. Alva ex Sereix.

Mr. Bass

El «principe de los cerveteros», el inglés
más conocido en el mundo, pues mientras
muchos no han oido los nombres de Shakespeare
de Milton, ni de Watt, todos hemos bebido la
deliciosa *India pale ale*, que lleva la etiqueta
de este fabricante, acaba de morir á los ochenta
y cinco años despues de consagrar su larga
existencia al trabajo y á hacer el bien.

La cerveteria de Barton fué fundada en 1777
por su padre Mr. William Bass. Hasta 1827
fabricaba casi exclusivamente para la India. Po-
entonces empezó á extender sus negocios á In-
glaterra misma y despues á todos los paises de
globo.

Para que se forme idea de la magnitud de
esta fabrica, baste decir que emplea anualmen-
te 543,000 toneles y barriltes entre grandes y
chicos, ascendiendo á 400 millones el número
de etiquetas para botellas, 3,000 operarios
hallan en ella constante ocupacion, y el movi-
miento de los negocios sube á 240 millones de
reales anuales, paga 28 millones de reales de
contribucion y 18 millones por transportes.

Cada vez que registramos cifras como estas
nos preguntamos por qué hay en España tan
pocas empresas montadas en análoga escala, por
que la industria, con muy raras excepciones, es
aqui pequeña y raquitica, y siempre hallamos
la misma respuesta. La ausencia de facilidades
como por ejemplo la falta de vias interiores de
comunicacion y la carestia consiguiente de los
transportes terrestres, por un lado; y por otr

—¡Ah! ¡Si así fuese! murmuró la condesa.

—Así será; no lo dudeis.

—Pero, ¿dónde encontrar abogados ó gente de
justicia? ¿Cómo hacerles cooperar á nuestros
planes? Por lo que respecta á eso, nada sé.

—Tampoco yo sé gran cosa; pero me in-
formaré y os diré lo que deba hacerse. Ahora,
descansad un poco, que bien lo necesitáis, y
mañana ya veremos.

Este consejo no podía ser mas prudente, y,
así, la señora de Rahon se conformó con él. Al
otro día, al despertar de un largo y profundo
sueño, María de Rahon vió á Francisca de pie
á la cabecera de su cama, como esperando que
abriese los ojos.

—Señora condesa, dijo, en el cuarto del lado
hay dos personas que solicitan veros.

—¿Dos personas? repitió María con una va-
ga inquietud.

—¡Oh! tranquilízese la señora condesa; son
gente honrada, amigos buenos y fieles, creo
que la señora condesa se ha de alegrar de su
visita.

—¿No puedes decirme cómo se llaman?

—Lo haré si me lo mandáis, pero hubiera
preferido sorprenderos...

—Pues bien, no me lo digas, y ayúdame á
vestir.

Un instante despues, María de Rahon entró ba-

—A vos, señora condesa, es muy posible, y
hasta diré que es seguro; pero yo desafío á esa
señora Olimpia, que se figura estar como en
su casa en el castillo de los Rahon, yo la de-
safío á que cierre la puerta á la gente de jus-
ticia... Esos sí que entran en todas partes, y,
si se les pone en la cabeza ver al señor conde
y hablarle, no habrá quien se lo impida.

—¡Las gentes de justicia! repitió la señora de
Rahon; si, ya sé... Pero, ¿qué no hubiera dado
yo por no recurrir á ese supremo arbitrio? ¿Qué
escándalo! ¿cuánto va á dar que hablar este
asueto.

—Si hablan mal de alguien, no será de vos,
sino de la marquesa de Chavigny... y tanto
peor para ella.

—¿Habrá de saber todo el mundo que ha es-
tado oca, y que yo, la condesa de Rahon, he
pasado cerca de dos años en la Salitrería?

—La infamia y la vergüenza recaerán sobre
vos que os hicieron encerrar alli. Por lo demás,
puesto que teneis á bien permitirme que diga
lo que pienso, creo que no ha de haber ruido
ni escándalo. Los curiales servirán para hacer
saber al conde que existís, cosa que sin ellos
ignoraré eternamente; una vez que lo sepa, acur-
dirá al talo vuestro sin perder minuto, y la
señora de Chavigny, viéndose vencida, tomará
el partido de tocar en retirada y os evitará el
trabajo de echarla de vuestra casa.

—Para poder aguardar, un beso... nada mas
que uno...

—¿En mi blanca mano? Ahí la teneis.

—Gracias, Pero no me basta.

—¿Cómo! ¿queréis la megilla? Vamos, soy
condescendiente... tomad... ¡Oh! ¡vos habeis
dicho que nada mas que uno! Y ahora, que-
rido conde, adios.

—¿Pues qué! ¿os vais tan pronto?

—¡No solo me voy, sino que huyo! Sois
demasiado peligroso; y el peligro me asusta.
Una palabra mas, sin embargo. En mis ma-
nos el mandato de prision no tendria valor al-
guno, y, así os ruego que pongais á mis órde-
nes dos agentes hábiles que se encargen de uti-
lizarlo.

—¿Cuándo volveis á vuestras tierras?

—Antes de una hora me habré puesto en ca-
mino.

—Pues bien; mañana al amanecer llegarán
al castillo los dos agent s encargados de eje-
cutar vuestras órdenes.

Estas palabras terminaron la conversacion.
El Sr. de Octeville condujo á la bella Olim-
pia hasta su carruaje y besó por última vez

la abundancia de obstáculos creados por una Administracion incapaz y oficinesca hasta el exceso, y por unas leyes hechas en Parlamentos donde las clases productoras carecen de representacion. Hagan estas clases constante esfuerzos para conseguirla, ó no saldrán jamás de la posicion precaria en que se encuentran.

Hemos aludido al espíritu caritativo de Mr. Bass. Una biblioteca pública que le costó 600.000 pesetas, unos baños de natacion y un parque de recreo fueron sus regalos á la ciudad de Derby, que representó en el Parlamento. No creemos que ninguno de los candidatos oficiales en nuestras elecciones se incline á imitar estos actos de esplendidez. En Burton sus fundaciones revistieron mayor importancia y comprenden dos magnificas iglesias, una capilla, escuelas dominicales, un instituto y salones de lectura para los operarios. Su caridad privada era mayor aún que la oficial.

Asiduo en la Cámara de los Comunes, y no hablando sino cuando tenia algo que decir, segun la expresion de uno de sus biógrafos dilucidó con ayuda del eminente estadístico Mr. Leone Levi la cuestion de la ganancia anual de la clase obrera en Inglaterra, que Mr. Gladstone calculaba en conjunto en 250 millones de libras, y que demostró ascender á 418 millones la informacion abierta por Mr. Bass y á sus exposiciones.

Al llamar la atencion sobre dato tan esencial para discutir la condicion de esas clases, prestó valioso servicio. A otra clase mucho mas reducida, la de los trabajadores de la inteligencia, prestó otro que fué y sigue siendo muy apreciado. A él se debe la ley en virtud de la cual todo vecino de Londres pueda impedir los tocadores de organillos y otros artistas callejeros meter ruido delante de su casa. Al haberles intimar por la policia que vayan con la musica á otra parte, mas de un artista, de un matemático, de un pensador ha bendecido el nombre de Mr. Bass.

Noticias é intereses LOCALES Y REGIONALES.

Ha sido confirmada la suspension de los ayuntamientos de Catral y Callosa de Segura en esta provincia.

Ayer, poco despues de medio día, se cayó en la calle de San Miguel, inmediato á la inspeccion de orden público, una caballeria que tiraba de un carro, cayéndole este á su veze encima al animal. El alcalde del barrio y algunos vecinos y transeúntes ayudaron al carretero á levantar el carro y la caballeria, habiendo llamado la atencion de la gente que se agolpó, que el ordenanza de dicha inspeccion presenciara impasible el hecho sin prestar auxilio de ninguna clases.

Se reservaria tal vez para mejor ocasion.

Escuelas que han de proveerse en la provincia.

Por concurso:
La sustitucion de niños de Hurchillo (Orihuela), con 312 pesetas; la de ambos sexos de Tanger y la de Biarrot, con 500; la incompleta de niños de Altet (Elche), con 500; la elemental de niñas de San Fulgencio, con 416; la sustitucion de Agost, con 275; la incompleta de Rafal, con 833; la de Benimaurell (Vall de Laguart), con 275; la de Benillup, con 466; la sustitucion de Vall de Ebo, con 208.

Por traslacion las que siguen:
La elemental de niños de Benimaurell con 625 pesetas, la de niñas de Benifalim, con 451 la sustitucion de niños de Elche, con 842.

El movimiento de poblacion habido en Alcoy durante la próxima pasada semana, ha sido, segun los datos del Registro civil que tenemos á la vista, el siguiente:

Nacimientos: 20. Defunciones: 9.
Los nacidos han sido, 41 varones y 8 hembras legítimas, y un varon natural.
Lo fallecidos contaban uno, menos de un año; otro, de 41 á 20 años; 3, de 21 á 40; uno de 41 á 60 y 3 de 61 á 100.

Resulta, pues, que la infancia ha salido bien librada esta semana.

El aumento de censo es de 11 individuos.

Ha sido aprobado por la Comision provincial el presupuesto carcelario de este partido judicial, cuyos gastos ascienden á 8.581 pesetas y 50 céntimos. Para cubrirlos se han fijado como primera partida de ingresos 4.129 pesetas 65 céntimos que resultaron de la existencia al cerrarse definitivamente el presupuesto de 1882-83, y de los 7.451 pesetas 85 céntimos que resultan de déficit, se ha girado el repartimiento que sigue:

Alcoy, 6.215-92, pesetas, á tres, 381-90 idem; Alfafara 282-76 idem; Benifalim, 571-27.

Ha salido de Valencia para Madrid el señor conde de Buñol

Puede darse como un hecho el establecimiento de un teatro circo de verano en Altea. Para actuar en el mismo ha sido contratada la compañía que dirige el Sr. Rodriguez Sepúlveda, de que nos hemos ocupado varias veces por haber actuado con éxito en los teatros de Cocentaina, Ibi y Jijona.

Ayer salieron para Alicante con objeto de tomar parte en la eleccion de Senadores que se efectuará hoy, los diputados provinciales y compromisarios del distrito.

A propuesta del C suero Universitario de Barcelona y por Real orden de 24 Marzo próximo pasado ha sido nombrado nuestro paisano el jóven D. Emilio Colomina Raduan, vocal del jurado de exámenes de estudios privados correspondientes á la Facultad de Ciencias seccion de las Fisico matemáticas, que ha de actuar en el presente año para las asignaturas de la misma en aquella Universidad.

Reciba el Sr. Colomina nuestros plácemes por la justa distincion otorgada á su laboriosidad y talento.

Se han establecido nuevos itinerarios de trenes de viajeros que como zarán a regir el lunes próximo en las líneas férreas de Almansa á Valencia, de Valencia á Tarragona, de Tarragona á Gandia y de Gandia á Dénia. El servicio estará combinado para facilitar la ida y vuelta á las principales poblaciones que se hallan sobre estos ferrocarriles valencianos, y el público encontrará ventajas en el establecimiento de los nuevos trenes que se crean.

El primer tren saldrá á las cinco de la mañana de Valencia, llegando hasta Játiva. Combinado con este saldrá á las siete un tren de Carcagente, que llevará los viajeros hasta Gandia, adonde llegarán á las 8 y 42 minutos, y á las 8,52 podrán seguir su viaje á Denia, llegando a esta última á las 10,14.

Tomando el correo en Valencia saldrá el viajero á 2,26 de la tarde; á las 3,50 tomará el tren en Carcagente, llegando á Gandia á las 5,32, y partiendo de esta última á las 5,42 llegará á Denia á las 7,4.

En la seccion de Játiva se aumentó un tren que saldrá de Valencia á las 10,10 de la mañana hora muy comoda para los que no gustan de madrugar. Otro tren parcial saldrá de Játiva á las 5,30 de la tarde, y llegará á Valencia á las 8,30 de la noche. El que necesite pasar el día en algun pueblo de esta seccion, ó en alguna de las numerosas fincas que cultivan los propietarios valencianos, puede disponer para ello desde las 5 de la madrugada hasta las ocho de la noche.

Uno de los candidatos á la senaduria por esta provincia que esperamos resultará elegido en la votacion que se ha de efectuar hoy en la capital, y por las muchas simpatias con que cuenta á parte de sus relevantes condiciones y méritos propios, es nuestro distinguido paisano el teniente general D. Remigio Moltó y Diaz-Berrio.

Escriben de Orihuela con fecha 4 del actual: «El alcalde de esta ciudad invitó ayer á la generalidad de estos vecinos á una reunion para tratar de la recepcion y obsequios á los altos personajes que han de concurrir á la inauguracion de nuestra via ferrea, que será definitivamente el 41 del corriente. Se han nombrado distintos comisionés.

La sociedad Union Agrícola celebra frecuentes reuniones para la preparacion de trabajos de la Exposicion regional que debe efectuarse en el próximo Agosto».

Habiendo caido en desuso muchas de las descripciones de la ley de caza por negligencia y olvido de las autoridades encargadas de hacer la cumplir, el gobierno se propone dirigir á los Gobernadores de las provincias una circular para recordar el mas exacto cumplimiento de aquella ley.

Si solo fuera la ley de caza lo que se deja de cumplir podríamos darnos por satisfechos los españoles.

Ha sido aprobada la cuenta de bagaje facilitados por el Ayuntamiento de Cocentaina en el primer semestre del corriente año económico.

Por el Sr. Fiscal del batallon depósito de esta ciudad se interesa la captura del recluta exceptuado Vicente Santonja Guadas, de la segunda compañía de dicho batallon, por faltar á la revista reglamentaria del año próximo pasado, é ignorarse su paradero.

Despues de unos días magníficos, ayer tarde se encapotó el cielo, y aunque solo cayó una ligera rociada, nos hace temer si volveremos al mal tiempo de los días anteriores.

Retrato de Altea, hecho en dos golpes de pluma por «El Eco de la Marina», semanario de aquella localidad:

«En Altea no hay policia urbana, estan las calles en pésimo estado, no existe mas paseo público que la carretera y no se conocen las fuentes».

Efectivamente para tener agua hay que ir á tomarla con cántaros al río.

Pero sino hay nada de eso, hay Audiencia de lo criminal y lo que no vá en lágrimas vá en suspiros.

El periódico de Altea no se olvida en su segundo número de seguir pidiendo la traslacion del juzgado de Callosa de Enasarriá á Altea, á la vez que pide otras y buenas cosas de la siguiente manera:

«Nosotros levantaremos la voz en todos estos asuntos para que nos oiga quien nos debe oír, y así como queremos el juzgado en Altea, puesto en Denia, no descansaremos hasta hacer que se concluya el puente del Collado; hasta que una carretera una á Jalon y á Benisa, y se les viertan los cinco mil duros presupuestados por la provincia para el arreglo del trozo de camino entre Denia y Gata, y se acabe la carretera entre Alcoy y Vijayosa por qué tenemos la conviccion profunda de que el aislamiento es la muerte; que es imposible la riqueza en los pueblos sin medios de comunicacion y nosotros no

la estremidad de sus rosados dedos, separándose los dos muy complacidos el uno del otro.

Hemos visto á la condesa de Rahon salir del castillo altiva y casi amenazadora en medio de la rechifla de los criados. Mientras la turba la cayuna pudo verla conservó esta actitud, apelando á su orgullo para reemplazar la fuerza que le faltaba; pero, así que se encontró sola con Francisca, no tardó en presentarse la reaccion, que fué violenta, y la infortunada para la cual parecian pocos todos los dolores, todos los insultos; toda la humillacion, dejó caer la cabeza sobre uno de los hombros de su humilde acompañante y rompió á llorar con toda la amargura de una extrema desesperacion. La señora de Rahon, aunque ayudada por Francisca, empleó mas de una hora para volver á la granja; tan lenta y penosa era su marcha. Una vez allí se desmayó, y á duras penas logró la jóven compesina hacerla recobrar el conocimiento.

—¿Conque tan mal ha ido el negocio? preguntó en voz baja Juan Robert.

—¡No me hables de eso! repuso Francisca; no sé como hay Dios en el cielo y no envía un rayo contra esas gentes. Pero, pierdan cuidado, ellos se la pagarán... la justicia suele ser tardía, pero es segura.

Al volver en sí la señora de Rahon se encontró dominada por un abatimiento tan profundo, que manifestó su deseo de renunciar á toda reclamacion, encerrarse en un convento y desaparecer para siempre...

Pero Francisca se sublevó contra semejante idea.

—¡No hareis tal, señora condesa! exclamó: ¡no tenéis derecho para hacerlo! Pase el perdonar las injurias; pero dejar á los ladrones en tranquila posesion de lo que han robado, es casi hacerse cómplice del crimen: la religion nos lo vela. Y no es eso todo; ¿creéis que os es permitido consentir que el señor conde, tan bueno y tan honrado; llame su esposa á una picara que os ha hecho pasar por muerta y procurado vo veros loca? El señor conde no ha dejado de amaros. Todos los que le han visto el día del falso entierro os dirán lo mismo: Yo estoy muy segura de que ahora os ama mas que nunca, y de que no encuentra atractivo en la vida, porque os cree muerta. Por lo tanto, vuestro deber es desengañarle...

—Tienes razon, bien lo conozco, murmuró la condesa, un tanto reanimada por aquel lenguaje sencillo al par que enérgico: Si, desengañarle... pero ¿cómo? La que hace poco me ha cerrado el paso, no me dejará nunca libre acceso hasta el conde.

esta habitacion contigua y lloraba de enternecimiento al ver á Anastasia Gaudin, su antigua camarera, y á Dominico, el viejo ayuda de cámara del conde, caer á sus pies de rodillas, tomar sus manos y cubrirselas de besos y de lágrimas. Juan Robert habia ido al amanecer en busca de aquellos buenos servidores, en extremo adictos á sus amos, y se los habia traído consigo.

Dominico, no bien repuesto de su sincera emocion, contó la desesperacion del conde, su amo, cuando la bella Olimpia y Saint Maixent llevaron á Paris la noticia de la muerte de su esposa. Dijo las peripecias del viaje que emprendieron inmediatamente para volver á la Auvernia, la visita á la casa solitaria, la ceremonia de la exhumacion en el cementerio de la Chaise-Dieu, cómo abrieron el ataúd á petición del conde, y el desmayo de este último cuando un fraile, levantando el sudario, hizo ver un rostro ennegrecido y descompuesto.

—¿Qué cadáver seria ese? se preguntó la condesa por lo bajo.

Anastasia Gaudin hizo revelaciones no menos curiosas. En otro tiempo habia conocido en Paris á una de las nuevas camareras de la bella Olimpia, y resuendadas ahora sus relaciones, dicha camarera iba á verla algunas veces y

En Dallas, Texas, ha sido destruida por un...

Noticias varias.

La maestra, al ver en el horizonte ne...

El «Diario de Huesca» refiere un curioso de...

Una insurreccion terrible ha estallado en los...

De una interesante carta que publica «E...

«Se trata de un crimen privado, de una ven...

Esta fue la version que me dieron. Redi per...

En 1.º de Enero del corriente año habia en...

Por el delito de homicidio se hallaban presos...

Las provincias que dan mayor contingente...

Correspondencias

CARTA DE MADRID.

Madrid 5 Mayo 1884

Un rumor que ayer tuve ocasion de oír en...

La noticia de que el señor Merat está de...

Hoy se ha dado por seguro que el señor Sil...

Segun los datos recibidos en Gobernacion...

De la cuestion de orden público no hay na...

Nuevamente fué denunciado ayer «El Progre...

Aunque con protestas de algunos inter...

SANTO DE HOY.—S. Estanislao ob y m...

Parroquia de Santa Maria—Ejercicios de...

Seccion mercantil.

Table with columns: Dinero, Alcey 7 Mayo de 1884, and a list of cities and their corresponding values.

ÚLTIMA HOJA

SERVICIO TELEGRÁFICO PARTICULAR

Madrid 6 Mayo 3 noche

El ministro de Gracia y Justicia señor...

Es muy comentada la actitud del Sr. Mo...

Motores MOVIDOS POR GAS.

Los mas sencillos y económicos que se co...

Brea Quesada.

El mejor balsámico para combatir todo...

Subasta.

A voluntad de su dueño, se rematará en pú...

Los títulos, de pertenencia y el pliego de...

(BOCA.)
MENTHOLINA DENTIFRICA
Elixir del Dr. GUTLER
BOCA GRAN REMEDIO BOCA
 PARA LA BOCA
 importado y preparado por el
Dr. ANDREU, de Barcelona.
 El Elixir del gran médico alemán Dr. Gutler á base del Menthol, es el dentifrico que reúne mayores ventajas bajo todos conceptos. Hé aquí las virtudes reconocidas y positivas de este Elixir.
Calma el dolor de muelas por fuerte que sea y detiene las caries de la dentadura.
Limpia la boca de cuerpos extraños, quita el sarro.
Emblanquece los dientes y da brillo al esmalte.
Aromatiza la fetidez del aliento y pone fresca la boca.
Cura la terrible enfermedad de escorbuto por crónica que sea y
Fortalece los dientes y muelas dando vigor á las encías.
 Estas y otras grandes ventajas reúne siempre la **Mentholina del Dr. Gutler**, artículo de primera necesidad para toda persona que estime en algo su salud y la belleza del importante órgano de la boca.
 Es además un específico que por su elegancia, buen gusto y su delicioso perfume, es digno de figurar así en la mesa como en el tocador.
 Por último, reúne la gran ventaja de ser el más económico, puesto que cada frasco contiene 130 gramos de Elixir, lleva su correspondiente cepillo para frotar la dentadura y vale solo 10 reales.
 Se vende en las buenas farmacias, de toda España y sus Antillas.
 NOTA. El Dr. Andreu, de Barcelona, prepara también unos polvos dentifricos que usados simultáneamente con el Elixir, aumentan el embellecimiento y blancura de los dientes.

PASTA PECTORAL
DEL DOCTOR ANDREU DE BARCELONA.
REMEDIO SEGURO PARA TODOS LOS QUE PADECEN DE
TOS TOS
 Catarros, ronqueras, etc., por crónicos que sean.
 Facilitando siempre la expectoracion.
 Este remedio es tan positivo que no hay un caso siquiera que no haya producido felices resultados. A las primeras tomas de esta pasta el enfermo siente ya un gran alivio que le sorprende y anima. Para probar la virtud y eficacia de esta pasta basta decir que muchos facultativos de España, cuyos nombres estamos autorizados para publicar, han curado la Tos con esta Pasta pectoral, despues de haber recurrido á todas las fórmulas más conocidas, por cuya razon la prescriben constantemente á sus enfermos, de los cuales recibimos cada dia muestras de verdadera gratitud y aprecio.
 Es tambien el medicamento más cómodo, económico y agradable que se conoce, no molesta en lo más mínimo al enfermo, y su sabor balsámico es apetecido hasta por los niños y personas más delicadas.
MILLARES DE CAJAS que se venden diariamente y un incesante número de pedidos que tenemos de toda España y del extranjero, son tambien una prueba incontrovertible de la verdad de un medicamento que es el único positivo para efectos á que se le destina.
ALIVIO Y CURACION DEL ASMA Ó SOFOCACION DE TODA CLASE,
POR LOS CIGARRILLOS BALSÁMICOS Y LOS PAPELES AZOARDOS
 Remedio pronto y seguro que penetra directamente en forma de humo dentro del aparato respiratorio.
 Fumando un solo cigarrillo, aun en los ataques más fuertes de asma, se siente al instante un gran alivio. La expectoracion se produce más fácilmente, la tos se alivia, el pecho late con mas regularidad y el enfermo respira luego libremente.
 Estos cigarrillos llevan una boquilla tan cómoda que no ensucia los dedos y se aspira el humo con extraordinaria suavidad, pudiendo fumarlos las señoras y personas más delicadas.
LOS ATAQUES DE ASMA por la noche se calman al instante uno dentro de la habitacion; de modo que el enfermo que se ve privado de descansar siente luego un agradable bienestar que se convierte en el más apacible sueño.
DEPOSITO GENERAL de estos medicamentos: Farmacias de su autor en Barcelona, y se hallaran tambien de venta en las principales farmacias de todas las poblaciones de España y América, así como en Francia, Italia y Portugal.

se ofrezca á la fortuna la mano
2,500.00
 á ganar.
 Esta enorme suma la importa el caso más afortunado el premio principal que puede ganarse en la **grande loteria de dinero en Hamburgo**. La misma tiene la aprobación del gobierno que garantiza con toda la hacienda pública la **loteria de dinero en Hamburgo** con 50,500 premios, los cuales son repartidos en 7 secciones y arreglados como sigue:
 1 premio mayor de Rs. 1,500,000
 1 premio " " " 1,000,000
 2 premios cada " " " 500,000
 1 premio " " " 450,000
 1 premio " " " 400,000
 2 premios cada " " " 350,000
 1 premio " " " 300,000
 2 premios cada " " " 250,000
 1 premio " " " 150,000
 106 premios cada " " " 15,000
 253 premios cada " " " 10,000
 6 premios cada " " " 7,500
 515 premios cada " " " 5,000
 031 premios cada " " " 2,500
 60 premios cada " " " 1,000
 63 premios cada " " " 750
 329,020 premios cada " " " 725
 193,700 premios de Reales 620, 500, 470, 350, 200, 100 Reales.
 Los sorteos están oficialmente fijados en conformidad con el programa.
 Para el próximo primer sorteo de esta grande loteria de dinero garantizada por el Estado valen billetes originales enteros Reales 30—medios billetes originales " 15—4.ª partes de billetes originales " 7.50
 Todas las órdenes acompañadas de correspondiente importe serán ejecutadas por nosotros inmediatamente en el mas grande cuidado. El importe se puede remitir en billetes del banco español ó en libranzas del Giro mútuo también en letras sobre plazas españolas ó extranjeras. Importes pequeños se pueden remitir tambien en sellos de correo españoles y cada uno recibe por nosotros en sus propias manos los billetes originales revestidos del escudo de armas del Estado. Tambien los medios billetes y las cuartas partes de billetes son billetes originales: á las remesas de billetes van acompañados gratuitos los precios programos oficiales, y declaramos tambien que estamos dispuestos á que no convenga, á admitir la devolución de los billetes antes de principio del sorteo y á devolver el dinero pagado.
 Los nombres de los comitentes se anotan en nuestros libros de loteria inmediatamente y despues de cada sorteo cada tenedor de billete recibe sin reclamacion la lista oficial del sorteo, el desembolso de los premios se efectúa prontitud bajo la garantía del Estado y por nuestro conducto inmediatamente despues de cada sorteo, á pedido tambien en el paradero del premio.
 Nuestra colecta ha sido siempre favorecida en particular modo de la fortuna y hemos desembolsado en España en las loterias pasadas frecuentemente las más importantes premios, entre ellos de Reales 250,000, 500,000, 400,000, 300,000, 200,000 etc.
 Con prevision se puede calcular detenidamente que la participacion en una tal empresa, fundada sobre las bases más sólidas será en todas partes muy lespierta y por tanto rentosa, para poder ejecutar todas las órdenes dirigiéndonos los pedidos lo más pronto, en todo caso antes del
10 de Mayo
 del actual.
Isenthal y Compañia
 Casa expendedora principal de loteria en **HAMBURGO** (Alemania)
 P. Damos gracias por la confianza que hasta la fecha se nos ha dispensado, y mientras convidamos al comenar de la nueva loteria á la participacion a la misma, nos empeñaremos tambien en lo sucesivo para conseguir la más perfecta satisfaccion de nuestros estimados clientes por pronto y leal servicio.
 Las cartas llegan 2-3 dias de Hamburgo

GUIA DEL COMPRADOR EN ALCOY

Anuncios recomendados.

ESPCIO PARA UN ANUNCIO. 1 rs. por dia. 12 » 15 dias. 24 » 1 mes.	Aguardientes y petróleo D. Francisco Gine, M. R. L., Miguel 40, esquina á la calle Mayor	Farmacia D. Santiago Goni	Gov. civil. D. Eduardo Martinez, Vall 17	Navat D. F. Clisó, Euzkita.	Lampisteria Don Desiderio Margarit, San Lorenzo 23 Tienda de la Campana.
PAPELERIA Manuel Moltó Mercado 9	Almacén de útiles coloniales. D. Ramon Climent, asablanca esquina á la calle Colón	Loan y... D. J. José Martinez,...	ANTIGUA FONDA DE LLOPIS á cargo de Julian. Paza San Agustín 22.		
Cafés y fondas D. Lorenzo Ribal Plaza, A. plaza, 20.	Perfumerias. D. Eduardo Fiol, Mercado.	La Valenciana Perfumeria y...			

LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA
 PERIÓDICO ESPECIAL PARA SEÑORAS Y SEÑORITAS,
 Fundado en 1841.

Publica en todos los números artículos figurines iluminados, representando las últimas modas de París; multitud de grabados con modelos de trajes, abrigos, manteletas, y en general, de toda clase de confecciones y prendas de vestir para señoras, señoritas y niños, grandes hojas de patrones, trazados en tamaño natural; selectas piezas de música moderna; dibujos para trabajos á la aguja, crech, encajes, bordados, tapicerias, muebles de lujo, etc.
 Entre todas las publicaciones que existen en Europa dedicadas á las señoras, ninguna como **La Moda Elegante Ilustrada**
 El gusto y á las necesidades de la dama de distincion y de la madre de familia cualquiera que sea su posicion social. **La Moda Elegante Ilustrada** por lo mismo que es el más completo de los periódicos de su clase, es la guía práctica de las señoras todas. Las que presta constantes servicios, permitiendoles realizar importantes economías al enseñarlas á confeccionar por sí mismas sus vestidos y los de sus hijos, y á organizar la instalacion domestica. Su parte literaria es siempre moral y atractiva. Cada uno de sus números contiene descripciones exactas de los dibujos, figurines y patrones; Novelas, poesias, Variedades, Cronicas de Teatros y Salones ó Revistas de Modas hechas por Redactoras especiales que la Empresa sostiene en Madrid y en París; Correos de dependencia particular, resolviendo las consultas de las suscriptoras; Gerogíficos, Saltos de caballo, etc.
 Para más detalles, pídase el prospecto y el número de muestra, gratis á la Administracion de **La Moda Elegante Ilustrada**,
Carretas, 12, principal Madrid

El Serpis
 periódico de la mañana

PRECIOS DE SUSCRICION
 EN ALCOY: 1,50 pesetas al mes, 4,50 trimestre.—FUERA: 5,25 trimestre. EXTRANJERO: 15.—ULTRAMAR: 8.—Número suscritos: 10 cts. de peseta.
 Se suscribe en Alcoy en la Administracion calle del Mercado 11 y 13.—Recibe anuncios y clamor la Administracion

A los anunciantes.

Este periódico es el más leído de todos los que se publican en la provincia de Alicante, prueba de ello es, que tiene servicios particulares telegraficos y postales que ningún otro de su índole, incluso los que en la capital se publican puede sostener.
 Esto no obstante, para que todos los anunciantes utilicen este medio de publicidad con la ventaja mayor posible, se establecen desde hoy precios especiales que compiten en economía con los de los demás diarios de la provincia. Anuncios y reclamos en la primera plana **25** cts de peseta linea. En la tercera **13** y **5** en la cuarta.
 A los Sres. Suscritores que publiquen un anuncio por UN mes se le hará la rebaja de 50 por 100 sobre los anteriores precios; por QUINCE dias el 40 por 100 y por OCHO dias el 10 por 100 de descuento.

MANUELA
 comestibles

SEGURA
 ultramarinos
 En este establecimiento encontrarán mis favorecidos los artículos pertenecientes á dicho establecimiento sin adulteraciones y con economía. La legitimidad de los mismos se garantiza su dueño
SANTO TOMAS 3.

LABORATORIO DE THEROL Y JULIA
 de abonos naturales artificiales y químicos
 Esta fábrica científicamente montada y dirigida por cuantas materias fertilizantes necesarias para la vegetacion se obtienen, garantizando y las cosechas que de ellas se desean obtener, correspondientes análisis químicos.
 Las clases de abonos completos ó intensivos que elaboramos en grande escala son las siguientes:
 Marca A. mas del 9º de abono al 20º de fosfato y el 4º de sales de potasa 16 pesetas kilogramo. Marca B. mas del 8º id. 28 id. 2 id. 14 pesos ki 63. Marca C. mas del 5º id. 20 id. 8 id. 14 pesetas. Chales especiales y superfosfatos á precios convencionales. París, encaneros y detalles San Lorenzo 18